

Nuevo Vicario Regional del Opus Dei en el Perú

El prelado del Opus Dei, Monseñor Fernando Ocáriz ha nombrado al Padre Ángel Gómez-Hortigüela Amillo como nuevo Vicario Regional en el Perú.

12/07/2018

A pocos días de arribar al Perú, en una entrevista el Padre Gómez-Hortigüela señaló que “es muy especial haber llegado pocos días

antes del 65 aniversario de la llegada del Opus Dei al Perú y de los 44 años de la visita de san Josemaría (1974), que se cumplen el 9 de julio. Me hace ver que estamos en una continuidad, que vengo a seguir ayudando en el trabajo de todos los fieles de la Prelatura, de los socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz y de los cooperadores de la Obra, en toda la labor apostólica que se realiza en este estupendo país”.

“La misión del vicario es, en primer lugar, atender muy bien a la gente del Opus Dei y a los cooperadores, transmitiendo el cariño paterno del prelado, un cariño concretado en la atención personal a cada uno. Eso me ha encomendado”, expresó.

El nuevo Vicario Regional nació en Tetuán (durante el protectorado español de Marruecos) el 1 de marzo de 1955. Es Licenciado en Filosofía por la Universidad de Valencia y

doctor por la Facultad de Filosofía y Letras (1997) y por la Facultad eclesiástica de Filosofía (2000) de la Universidad de Navarra.

Ordenado sacerdote en el año 2000 por Monseñor Javier Echevarría, el Padre Ángel durante más de 30 años formó parte del Consejo de la Delegación de la Prelatura del Opus Dei en Valencia. Entre los años 2015 y hasta antes de ser designado Vicario Regional del Opus Dei en el Perú, fue Rector de la Iglesia del Espíritu Santo en Madrid (España).

El Padre Ángel Gómez-Hortigüela Amillo reemplaza en el cargo al Padre Emilio Arizmendi Echecopar, quien desde el año 2010 fue el Vicario regional en el Perú. El Vicario Regional es también Vice Gran Canciller de la Universidad de Piura.

El Opus Dei trabaja apostólicamente desde hace 65 años, tanto en Lima, como en Piura, Chiclayo, Trujillo,

Cañete, Arequipa y otras ciudades del Perú.

Además del apostolado personal que realizan los fieles del Opus Dei a través de su trabajo profesional, el Opus Dei brinda una atención espiritual a través de residencias universitarias, centros culturales, institutos de capacitación en hotelería, escuelas rurales, colegios, clubes juveniles y de la Universidad de Piura, entre otras iniciativas de promoción social y cultural.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/nuevo-vicario-
regional-del-opus-dei-en-el-peru/](https://opusdei.org/es-pe/article/nuevo-vicario-regional-del-opus-dei-en-el-peru/)
(20/01/2026)